

Pág.: 12 Cm2: 477,7 Fecha: 31-07-2025 2.500 Tiraje: Medio: El Insular Lectoría: 7.500 El Insular Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Estudiante de psicopedagogía tras publicar su propio libro: "Ser autora y estudiar a la vez es un regalo"

Estudiante de psicopedagogía tras publicar su propio libro: "Ser autora y estudiar a la vez es un regalo"

Oneiria lleva por título la obra de María Almonacid Núñez, de la carrera de Psicopedagogía del Instituto Profesional Santo Tomás Puerto Montt. "Además de ser un sueño cumplido, me ha permitido conocer mi potencial", afirmó la estudiante tomasina.



uardé como secreto el hecho de que iba a publicar un libro por bastante tiempo. Decidí no anunciar nada antes" Un gran logro es el que acaba de alcanzar María Almonacid Núñez, estudiante de la carrera de Psicopedagogía del Instituto Profesional de Santo Tomás Puerto Montt, al hacer realidad la publicación

de su propio libro: Oneiria.

Como ella misma describe, concretar este proyecto literario gracias a Editorial Áurea

Ediciones, "además de ser un sueño cumplido, me ha permitido conocer mi potencial. Gracias a esto he aumentado mi seguridad y mi autoconfianza, lo que impacta directamente en mi formación profesional, porque ahora sé que tengo las capacidades y las herramientas para llevar a cabo tareas y proyectos, tanto personales como académicos".

Una iniciativa personal que conlleva mayor responsabilidad para no descuidar su correra la cuel.

responsabilidad para no descuidar su carrera, lo cual responsabilidad para no desculada su carrea, la cual tuvo siempre muy claro, destacándolo como "un desafío. Como varios compañeros que trabajan y estudian a la vez (a quienes admiro mucho), he tenido que organizar mis tiempos de tal forma que atender a ambas cosas sea posible".

que atender a ambas cosas sea posible".
"Se sintió como estar viviendo una doble vida.
En ocasiones debía salir de sala para responder a
correos o mensajes por parte de la editorial (...).
El primer bosquejo de portada lo recibí un viernes
por la tarde cuando subía la cuesta de calle
Egaña para ir a clases. En resumen, muchas veces
tuve que guardar mis emociones, no podía darme
el lujo de compartirlas sin antes asegurarme de que todo fuese exitoso. Pero ahora que ya es una realidad y que todos conocen mi secreto, ser autora y estudiante a la vez significa un regalo, del cual estoy muy agradecida", afirmó María.

APOYO ACADÉMICO

Para la estudiante de Psicopedagogía de Instituto Profesional Santo Tomás Puerto Montt, poder llevar a cabo este proyecto fue fundamental el apoyo que recibió de su cuerpo docente. No solo de profesores y autoridades de la propia carrera, sino que, del Área de Educación, compuesta también por las carreras técnicas de Educación Diferencial y Educación Parvularia, 1º y 2º Básico, del Centro de Formación Técnica.

"Me encuentro tremendamente garadecida"

"Me encuentro tremendamente agradecida "Me encuentro tremendamente agradecida con ellas y con todos quienes conforman el Área de Educación de Santo Tomás. Tanto la directora del Área, como el jefe de carrera y demás docentes que me conocen, han demostrado su apoyo, ya sea adquiriendo mi libro como difundiéndolo por redes sociales. Me he llenado de mensajes positivos, de felicitaciones, hasta de regalos. Mis compañeras incluso organizaron una convivencia únicamente con el fin de celebrar mi logro, aquello no tiene precio. Existe un sentido de comunidad muy lindo", aseguró.

Además de sus agradecimientos, María dejo hecha una invitación a sus compañeros y a la comunidad estudiantil a "ser perseverantes y a atreverse" a buscar las oportunidades si es que éstas no llegan. "No hay que esperar el momento adecuado para hacer algo, solo hay que hacerlo, por más cliché que suene. Lo que hoy parece insignificante, si se es constante, puede ser la base del mayor de los éxitos", aseguró.

Por su parte, Rodrigo Morales Reyes, jefe de carrera de Psicopedagogía del PSanto Tomás Puerto Montt, afirmó sentirse "profundamente orgulloso y contento por la reciente publicación del libro de María Almonacid. Este logro no solo refleja su compromiso, creatividad y perseverancia, sino que también marca un hito trascendental en su formación académica y personal. Publicar su libro 'Oneiria' en esta etapa es una muestra de madurez profesional y una valiosa contribución al madurez profesional y una valiosa contribución al desarrollo del pensamiento reflexivo a través de

desarrollo del pensamiento reflexivo a través de la imaginación y la fantasía".

"Además, este tipo de iniciativas fortalecen el vínculo entre la creación, lo mental y la concreción de un producto, permitiendo que estudiantes proyecten sus ideas más allá del aula y se posicionen como agentes activos en la construcción del conocimiento. Sin duda, este logro será una inspiración para sus compañeros y un ejemplo del impacto que puede tener la motivación y el acompañamiento adecuado en la trayectoria formativa", complementó.

ONEIRIA

El orgullo de la estudiante tomasina lleva por título Oneiria. Según detalló, el libro trata "sobre el viaje que emprenden tres hermanas; cada una es protagonista de su propia historia y cada una representa algo distinto también. Ellas se encuentran en un período post apocalíptico de la humanidad, en el que las personas se suicidan en masa con el fin de llegar al paraíso del que les habla la roca de los deseos. Según el relato de ésta, la vida y la muerte son tan solo etapas por las que cada ser debe pasar, como en un jugao"

juego".
Los ejemplares están disponibles en la página web de Editorial Aurea Ediciones (https://www.aureaediciones.cl/oneiria). En Puerto Montt, en librería Sotavento Libros, en Antártica Libros y, vía online, también en buscalibre.